



Das Königspaar Andrea und Steve Kreutzer.

Foto: St. Joachims-Schützen

## „In Schierwaldenrath ist alles für die große Feier angerichtet“

St. Joachims Schützenbruderschaft freut sich auf die Festtage

**P**ünktlich zum 1. Schützenfest im Dekanat Gangelt/Selkant vom 6. bis 9. Juli strahlt der Ort seine Vorfreude auf das kommende Fest aus. Vorgärten und Häuserfronten sind herausgeputzt, und die nahenden Aktivitäten der Schützenbruderschaft sind bereits jetzt deutlich zu spüren. Die Würdenträger um den Präsidenten Dieter Meessen, vor allen Dingen das Königspaar Andrea und Steve Kreutzer, der Prinz Lennart Jansen sowie die Ehrendamen fiebern dem Großereignis, das nur alle zehn Jahre stattfindet, in der Hoffnung auf gutes Gelingen und strahlenden Sonnenschein entgegen.

### KONTAKTE PFLEGEN

Das Dekanatsschützenfest steht unter der Schirmherrschaft von Klaus Nießen, dem stellv. Präsidenten der St. Joachims-Schützenbruderschaft Schierwaldenrath. Der Auftakt der Feierlichkeiten bildet der traditionelle Heimatabend, der mit dem großen Zapfenstreich am Freitagabend seinen Abschluss findet. Hier treffen sich Jung und Alt, Schierwaldenrath und ehemalige Schierwaldenrath, sowie viele geladene Gäste um

Der Samstag bildet mit seiner Live-Musikveranstaltung im Festzelt die ideale Plattform für alle, die in geselliger Runde mit der Party-Coverband „Upload“ aus Aachen feiern und tanzen wollen. Die Coverband „Upload“ bietet professionelle, stilvolle und abwechslungsreiche musikalische Unterhaltung. Egal ob Party-Hits, Schlager, Rockklassiker, aktuelle Charts, gefühlvolle Balladen oder Hits der letzten Jahrzehnte, hier kommt jeder auf seine Kosten. Mit ihrer ausgefeilten Bühnentechnik garantieren die sechs Musiker Spaß und gute Laune pur und werden diesen Samstagabend unvergesslich machen. Der Sonntag steht ganz im Zeichen des großen Festzuges mit 22 auswärtigen Schützen-

bruderschaften und der sie begleitenden musikalischen Vereine. Unter Führung des Generals Hans-Josef Nießen mit seinen Adjutanten, den Majestäten, den charmannten Ehrendamen, sowie den Ehrengästen und Altersjubilaren wird dann durch den festlich geschmückten Ort gezogen. Besondere Highlights sind die abschließende Parade im Dorfmittelpunkt an der Alten Schule und der anschließende Tanz der Königspaare im Festzelt. Der Montag steht ganz im Zeichen des Königspaares Andrea und Steve Kreutzer, die dann beim abendlichen Königsball mit der Band Celebration im Festzelt offiziell die Schützenfestfeierlichkeiten beenden werden. (red)



Kontakte zu pflegen und die eine oder andere Anekdote über vergangene Zeiten zum Besten zu geben.



**Impressionen vom letztjährigen Dekanatsfest in Millen.** Foto: ajgsb